

Groupe 2

Axelle
Benjamin
Elisa
Juliette
Romane

La légende du Sâilhant

Vous connaissez la légende de la jeune bergère qui disparut un jour dans le gouffre du Sâilhant ? Mais savez-vous pourquoi on entend encore, chaque nuit de pleine lune, le char rouler et la servante marcher en sabots au fond du gouffre ?

En 1800, Marie-Antoinette est une jeune et jolie bergère aux cheveux blonds. Elle porte de gros sabots, une robe trouée et noue un tablier autour de sa taille.

Ce jour-là, alors qu'elle était en train de mener l'attelage de ses maîtres dans le pré du gouffre du Sâilhant, au dessus de la cascade, la charrette se mit à glisser et la jeune fille tomba dans le gouffre et mourut avec ses bœufs.

Ce que vous ne savez pas, c'est que le fils du seigneur du château : Albert du Sâilhant était fou amoureux d'elle. Malheureusement, ses parents avaient choisi pour lui une autre épouse et ils ne supportaient pas l'idée que leur fils s'attache à cette servante ! Alors, pour qu'il ne pense plus à elle, ce sont eux qui, ce jour-là pour la faire disparaître, la poussèrent violemment dans le gouffre !

Par vengeance, toutes les nuits de pleine lune, Marie-Antoinette hante le gouffre du Sâilhant avec ses bœufs. Voilà pourquoi, on entend le char rouler et le bruit de ses sabots qui claquent.